

Fritz-Jürgen Heckmann

Wohnort: Stuttgart

Vorsitzender des Aufsichtsrats der HeidelbergCement AG

Mitglied seit:	8. Mai 2003
Vorsitzender seit:	1. Februar 2005
Gewählt bis:	2019

Persönliche Daten

Geburtsjahr:	1956
Nationalität:	deutsch

Beruflicher Werdegang

seit 1985	Partner in der Anwaltssozietät Kees Hehl Heckmann
seit 1983	Rechtsanwalt in der Anwaltssozietät Kees Hehl Heckmann

Ausbildung

Rechtswissenschaften, Universität Konstanz
Wirtschaftswissenschaften, Hochschule St. Gallen

Externe Mandate

HERMA Holding GmbH + Co. KG²⁾, Filderstadt (Vorsitzender) | Neue Pressegesellschaft mbH & Co. KG²⁾, Ulm | Paul Hartmann AG¹⁾³⁾, Heidenheim (Vorsitzender) | Süddeutscher Verlag GmbH²⁾, München (Vorsitzender) | Südwestdeutsche Medien Holding GmbH²⁾, Stuttgart (Vorsitzender) | Wieland-Werke AG¹⁾, Ulm (Vorsitzender)

Konzernmandate

keine

- 1) Mitgliedschaft in anderen gesetzlich zu bildenden Aufsichtsräten bei inländischen Gesellschaften
- 2) Mitgliedschaft in vergleichbaren in- und ausländischen Kontrollgremien von Wirtschaftsunternehmen
- 3) Börsennotiertes Unternehmen

Sitzungsteilnahme 2018

Herr Heckmann hat 2018 an allen Sitzungen des Plenums und der Ausschüsse teilgenommen.

Stand: März 2019